

1,10 €

le Parisien

Dimanche

A bas les technocrates !

► **Genre** : entretiens

► **Intérêt** : original

Claude Reichman n'a pas le profil type du parfait révolutionnaire : ancien chirurgien-dentiste, président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale (sujet dont il est spécialiste), c'est un homme de droite bien élevé qui plairait davantage à Neuilly qu'à Nanterre. Il a pourtant lancé un mouvement, la Révolution bleue, qui réunit régulièrement des milliers de personnes dans la rue ou dans des réunions où l'on veut préparer la France de demain : un pays avec moins d'Etat et surtout moins d'impôts. La thèse de Reichman : il faut rendre leur argent aux Français, renvoyer chez eux tous les hommes politiques actuels et bannir les technocrates qui, selon lui, ont fait main basse sur le pays depuis 1974. Des thèmes un rien populistes mais efficaces, développés dans ce livre d'entretiens avec Jean-Christophe Mounicq. Reichman ne va pas au bout de la logique, qui devrait le conduire à se présenter à la présidentielle. Mais il lui reste six mois pour changer d'avis.

« *La Révolution bleue est en marche* », de Claude Reichman.

Editions François-Xavier de Guibert, 19 €.



B.H.

DIMANCHE 6 AOUT 2006